
Le	  bon	  berger	  
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Etre	  une	  brebis	  
L’image	  de	  la	  brebis	  et	  du	  berger	  qu’utilise	  Jésus	  fait	  appel	  à	  deux	  choses.	  Tout	  d'abord,	  
dans	  l'Ancien	  Testament,	  Dieu	  est	  le	  berger	  et	  son	  peuple	  est	  le	  troupeau.	  Etre	  l’une	  des	  
brebis	  du	  troupeau	  de	  Jésus	  c’est	  être	  un	  membre	  du	  peuple	  avec	  qui	  Dieu	  a	  fait	  alliance.	  
	  
Mais	  ça	  ne	  veut	  pas	  simplement	  dire	  que	  nous	  sommes	  spéciaux,	  ça	  veut	  aussi	  dire	  que	  
nous	   sommes	   stupides!	   Les	   moutons	   sont	   les	   plus	   stupides	   des	   animaux.	   Ils	   sont	  
inconscients	  du	  danger	   jusqu'à	  ce	  qu'il	  soit	   trop	  tard.	  Comme	   	   les	  moutons,	  nous	  nous	  
écartons	   du	   droit	   chemin	   ou	   du	   bon	   pâturage.	   Comme	   eux,	   nous	   sommes	   facilement	  
influencés,	  et	  nos	  coeurs	  sont	  facilement	  inquiets.	  
	  
Le	  problème	  est	  que	  nous	  pouvons	  penser	  que	  nous	  sommes	  les	  seuls	  à	  être	  comme	  ça.	  
Ensuite,	   nous	   nous	   sentons	   comme	  des	   fraudeurs,	   en	   attente	   d'être	   découverts.	   Si	   les	  
gens	  savaient	  qui	  nous	  sommes	  vraiment,	  nous	  pensons	  qu'ils	  nous	  rejetteraient.	  Mais	  
Jésus	   dit	   qu'il	   connaît	   ses	   brebis.	   Il	   voit	   qui	   nous	   sommes	   vraiment,	   et	   pourtant	   il	   ne	  
nous	  rejette	  pas.	  
	  
Notre	  vulnérabilité	  
Nous	  sommes	  vulnérables	  aux	  faux	  enseignants	  -‐	  religieux	  ou	  non	  -‐	  qui	  essaient	  de	  nous	  
vendre	  une	  vision	   faussée	  de	   la	   vie	   en	  abondance.	  Nous	   sommes	  aussi	   vulnérables	   au	  
«loup»	  -‐	  au	  diable	  -‐	  qui	  a	  une	  emprise	  sur	  nous	  par	  l'orgueil	  et	  l'anxiété.	  Voilà	  pourquoi	  
nous	  avons	  tous	  besoin	  d'un	  berger.	  
	  
Notre	  berger	  
Le	  mercenaire	  fuit	  quand	  les	  problèmes	  arrivent	  -‐	  parce	  que	  les	  moutons	  n’ont	  aucune	  
valeur	  pour	  lui	  -‐	  mais	  le	  bon	  berger,	  lui,	  reste,	  parce	  que	  les	  moutons	  lui	  sont	  précieux.	  
Ce	  passage	  nous	  montre	   combien	  nous	   sommes	  pécheurs	   et	   semblables	   aux	  moutons,	  
mais	  il	  nous	  dit	  aussi	  combien	  nous	  sommes	  précieux.	  Le	  berger	  donne	  sa	  vie	  pour	  les	  
brebis:	  le	  Berger	  devient	  un	  agneau,	  l'Agneau	  de	  Dieu	  qui	  enlève	  les	  péchés	  du	  monde.	  
	  
Celui	  que	  nous	  devons	  suivre	  
Si	  nous	  savons	  que	  Christ	  est	  notre	  bon	  berger,	  nous	  allons	  le	  suivre.	  Cela	  va	  se	  voir	  de	  
quatre	  façons:	  
	  
1.	  Notre	  identité.	  Il	  nous	  appelle	  par	  notre	  nom-‐	  notre	  identité	  est	  basée	  sur	  Christ.	  Nous	  
sommes	  en	  sécurité	  en	  lui.	  
	  
2.	  Notre	  mission.	  Dans	  la	  Bible,	  le	  nom	  d'une	  personne	  exprime	  souvent	  la	  tâche	  que	  Dieu	  
lui	  a	  donnée.	  Nous	  pouvons	  nous	  soucier	  de	  savoir	  qu’elle	  est	   la	  volonté	  de	  Dieu	  pour	  
notre	  vie.	  Mais	  pour	  comprendre	  cela,	  nous	  devons	  comprendre	  quel	  est	   le	  plan	  global	  
de	  Dieu.	  Il	  se	  termine	  par	  toute	  la	  gloire	  accordée	  à	  l'Agneau.	  Nous	  devons	  vivre	  pour	  sa	  
gloire.	  
	  
3.	  Ceux	  qui	   sont	   différents.	   Jésus	   a	   d'autres	   brebis	   à	   toucher.	   Suivre	   Jésus	   signifie	   que	  
nous	  allons	  saisir	  les	  occasions	  pour	  parler	  du	  berger	  aux	  autres.	  Et	  quand	  ils	  viennent,	  
nous	  allons	  les	  accueillir.	  
	  
4.	  Notre	  obéissance.	  Suivre	  Jésus	  c’est	  lui	  obéir	  -‐	  dans	  tous	  les	  domaines	  de	  notre	  vie,	  et	  à	  
tous	  les	  moments	  de	  notre	  vie	  -‐	  même	  les	  plus	  difficiles.	  


